

BAB VI

PENUTUP

A. Kesimpulan

Dari beberapa data yang diperoleh di lapangan, serta telah melakukan analisis dan menjawab dari rumusan masalah. Akhirnya dapat disimpulkan bahwasannya:

1. Latar belakang ziarah wali oleh remaja dapat dilihat dari beberapa aspek diantaranya yakni dari aspek historis dan kultural, pada aspek tersebut ziarah merupakan bagian integral dari tradisi keagamaan yang telah berlangsung lama di masyarakat. Aspek pencarian identitas, fase remaja sering kali menjadi fase pencarian identitas diri. Ziarah dapat menjadi salah satu cara untuk mencari makna dan arah dalam hidup mereka. Aspek kebutuhan spiritual, ziarah dianggap sebagai cara untuk mendapatkan ketenangan batin, mengatasi rasa cemas, dan mendekati diri kepada Tuhan. Aspek pengaruh sosial dan budaya, tradisi dan ajakan dari keluarga atau teman juga mempengaruhi keputusan remaja untuk melakukan ziarah.
2. Dampak perubahan perilaku yang terjadi pada remaja lebih mengarah pada perubahan akhlak atau tingkah laku. Perubahan tersebut sering ditunjukkan melalui sikap sopan santun. Saling menghargai dan menghormati terutama kepada orang yang lebih tua, peduli terhadap

sesama manusia terutama pada lingkungan sekitar. Mengerjakan sholat sehari penuh, meskipun terkadang masih banyak yang tidak tepat waktu.

B. Saran

Berdasarkan penelitian yang telah dilakukan, peneliti memberikan saran yang bersifat konstruktif bagi peneliti selanjutnya. Adapun saran-saran yang peneliti usulkan dalam hal ini ialah sebagai berikut :

1. Bagi Institut Agama Islam Negeri Kediri

Untuk menambah kerjasama dengan lembaga-lembaga yang berkaitan dengan masyarakat agar wawasan keilmuan dalam bidang sosial khususnya lebih meningkat.

2. Bagi Mahasiswa Sosiologi Agama

Untuk meningkatkan kepekaan terhadap lingkungan sekitar, bahwasannya fenomena-fenomena sosial sangatlah beragam dan dapat dikaji serta dijadikan dalam meningkatkan wawasan pengetahuan yang mana tidak hanya di bidang ilmu sosiologi umum namun juga yang berkaitan dengan keagamaan.

3. Bagi Remaja

Hendaknya lebih meningkatkan tingkat religiusitas ke hal lain agar supaya lebih seimbang. Serta lebih meningkatkan kegiatan-kegiatan yang positif lagi tentunya.